

下川沿公民館だより

ロイヤル学級定例学習会
11月27日(水) 午後1時開会

ボッチャで健康増進と仲間づくり

ボッチャで健康増進と仲間づくり

今月の学習会は、「ボッチャで健康増進と仲間づくり」と題して開催いたします。覚えやすく手軽に出来、そして楽しく、健康増進や親睦交流を図るには最適なスポーツです。初心者大歓迎です。是非、ご参加ください。

ボッチャでは、交流試合を行います。賞品あり。ご友人をお誘いいただきご参加いただければ幸いです。

日 時：11月27日(水)
13:00から15:30

場 所：下川沿公民館

参加費：なし

天ぷら油の回収をしています

食用油の再資源化を目的に、使用済の天ぷら油等を回収しております。公民館にポリタンクを設置しておりますので、是非、ご協力願います。

使用済の食用油から、自動車の燃料や石鹼に生まれ変わります。地球にやさしい行動を足元から実践していただければ幸いです。

今月号の公民館だよりは、
裏面はありません

★参加希望者は、11月25日(月)までに、公民館にご連絡ください。

☎ 49-0271

「ロイヤル学級」は、いつからでも誰でも参加できます。年会費はありません。年1回の参加でも構いません。お試しに参加してみませんか。



地域に支えられ「下川沿地区文化祭」終了

10月24日~25日に開催した「下川沿地区文化祭」ですが、おかげ様で、多くの皆様に御来場していただき感謝申し上げます。

特別講演会、芸能発表及び展示と内容で実施しましたが、「地域の伝統と文化の継承」という所記の目的を少しは達成できたのではと感じております。文化祭に御参加・御支援・御協力いただいた保育所、小中学校、公民館サークルをはじめ地域団体、地域住民の皆様にご感謝申し上げます。

なお、詳細については来月号に掲載いたします。